

## Sept nouveaux donneurs de sang



**SANTÉ.** L'association pour le don du sang bénévole de Domérat est satisfaite de sa dernière collecte.

La collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association pour le don du sang bénévole de Domérat, au centre municipal Albert-Poncet, a connu une participation assez satisfaisante.

En effet, soixante-trois donneurs se sont présentés et, parmi les sept nouveaux, les bénévoles de l'association ont été heu-

reux d'accueillir deux jeunes de tout juste dix-huit ans. Tous ont reçu un cadeau de bienvenue.

L'association sera présente, avec un stand d'information et de sensibilisation, au forum des associations du dimanche 15 septembre. Quant à la prochaine collecte, elle aura lieu mercredi 4 décembre, au centre municipal Albert Poncet. ■